

MahaNakhon Tower - Bangkok





Entscheidung

Die Modellierung dieser Fassade ist nicht nur technisch spannend, sondern auch eine tolle kreative Herausforderung. Es ist wie ein Mix aus klarer Struktur und gezieltem Chaos – genau das, was den MahaNakhon Tower so besonders macht. Du kannst dich dabei richtig austoben, indem du die Pixelbereiche spielerisch anordnest und den digitalen Look nach deinem Geschmack interpretierst.



Modellieren

Meine herangehensweise wäre, zuerst die Grundform des Gebäudes zu erstellen, dann durch das entfernen diese pixelartige Fassade zu schaffen.